



Erasmus+ Semaine des langues - "L'important c'est de communiquer"

publié le 25/03/2024

du mardi 2 avril au vendredi 5 avril 2024

La semaine des langues aura lieu en même temps que la semaine olympique et paralympique : du mardi 2 avril au vendredi 5 avril 2024.

Plusieurs activités seront proposées aux élèves : course d'orientation niveau A1 et niveau A2, défis en langues étrangères , découverte des monuments emblématiques européens, participation au Campeonato en langue étrangère, visio conférence avec des élèves de Lettonie et de Roumanie en anglais et/ou espagnol, initiation au braille, à la langue ukrainienne, au latin....

Les volontaires internationaux de la Maison Solidarité Jeunesse animeront des ateliers pour les classes de 5° le vendredi après-midi et plusieurs ateliers (jeux en langue étrangère, initiation au latin, atelier Kamishibai) seront proposés aux classes de 6° le mardi après-midi.

Pendant la pause méridienne, les élèves pourront s'inscrire pour participer à "Question pour un champion" en langue étrangère par équipe de 2 et ils voteront pour la meilleure chanson européenne !